

UN GRAND MERCI ET EN AVANT POUR LE 2ÈME TOUR

ÉLECTION AU CONSEIL ADMINISTRATIF DU 13 AVRIL 2025



Liste 4

DAMIEN BAPTISTE BOCCARD
XHEVRIE OSMANI

23 MARS, ÉLECTIONS AU CONSEIL MUNICIPAL

MERCI DE VOTRE SOUTIEN !

Chères Meyrinoises, chers Meyrinois,

Lors des élections municipales du 23 mars, les Vert·e·s de Meyrin-Cointrin ont obtenu six sièges, deux de moins que lors de la précédente législature, mais restent tout de même la deuxième force politique à Meyrin. Un grand merci aux électrices et aux électeurs qui, par leur choix, nous permettent de poursuivre notre engagement pour le bien commun avec efficacité, enthousiasme et détermination.

De manière générale, les trois partis représentés au gouvernement meyrinois (PS, Vert·e·s et LC/VL) ont tous accusé un recul, sans doute lié aux crises qu'a connu la mairie au cours de la législature écoulée, mais restent tout de même dans le peloton de tête de ces élections. On reconnaît l'implication de leurs élu·e·s qui au-delà de leurs différences ont su agir honnêtement au service de la collectivité avec un bilan positif. Meyrin évolue, innove, répond au mieux aux défis sociaux et climatiques et mobilise aujourd'hui des forces nouvelles pour relever ces défis.

Concernant le groupe vert au Conseil municipal, nous observons à la fois une continuité et un renouvellement. Tou·te·s les sortant·e·s qui se représentaient ont été réelu·e·s ce qui est une belle reconnaissance de leur engagement passé au sein du Conseil municipal. Il s'agit de Damien Baptiste Boccard qui sera, nous l'espérons, élu le 13 avril au Conseil administratif, Esther Um, Esther Hartmann et Denis Bucher (qui remplacera Damien Boccard). Trois nouvelles élu·e·s font leur entrée, toutes très compétentes et motivées: Temerza Tesfai, Geneviève Reynaud, Victoria Zaâfrani (Kunz). Une conseillère municipale suppléante viendra compléter cette équipe dynamique, Gulay Keskin (Femenias).

Comme nous l'avions prévu: élire les Vert·e·s c'était aussi féminiser le Conseil municipal. Sur 6 élu·e·s 5 sont des femmes ! Dans le prochain Conseil municipal, seul un tiers des élu·e·s seront des femmes dont près de la moitié sont vertes !

Lire la suite de l'édito en page 2

Suite de l'édito en page 1

Et qu'en est-il des dix candidat·e·s vert·e·s qui n'ont pas été élu·e·s ? Ils et elles ont exprimé leur plaisir d'avoir participé à une campagne électorale chaleureuse, solidaire et collective. Tous et toutes souhaitent continuer à s'impliquer pour Meyrin au sein des Vert·e·s. C'est donc avec optimisme ainsi qu'avec une équipe d'élu·e·s et de membres engagé·e·s que les Vert·e·s de Meyrin-Cointrin abordent cette nouvelle législature.

Cependant, nous reconnaissions volontiers que trop peu de gens savent ce que font et défendent les élu·e·s vert·e·s à Meyrin. Fort·e·s de ce constat, nous nous engageons:

- à informer plus régulièrement à travers notre journal et nos newsletters sur notre action municipale (Inscription: questions@verts-meyrin.ch).
- à organiser plus régulièrement des séances publiques sur des sujets concernant la population meyrinoise. Ces rencontres seront aussi l'occasion d'exprimer des préoccupations, des réflexions, ainsi que des propositions.

En résumé, nous nous engageons à écouter, travailler, informer, échanger.

VOS NOUVELLES ET NOUVEAUX ÉLU·E·S

AU CONSEIL MUNICIPAL

CANDIDAT AU CONSEIL ADMINISTRATIF



DAMIEN BAPTISTE
BOCCARD



TEMERZA
TESFAI



ESTHER
UM



GENEVIEÈVE
REYNAUD



ESTHER
HARTMANN



VICTORIA
ZAÂFRANI-KUNZ



DENIS
BUCHER



GULAY
KESKIN-FEMENIAS

(après élection de
Damien Baptiste
Boccard au CA)

conseillère municipale
suppléante

(après élection de
Damien Baptiste
Boccard au CA)

13 AVRIL, 2ÈME TOUR DES ÉLECTIONS AU CONSEIL ADMINISTRATIF

C'EST LÀ QUE TOUT SE JOUE !

Le 23 mars dernier, nous avons élu les membres du parlement meyrinois, le Conseil municipal au système proportionnel.

Le 23 mars, vous avez également été appelé·e·s à élire le Conseil administratif, soit le gouvernement de votre commune. Il est composé de trois membres. Aucun des candidats n'ayant obtenu 50% des votes, personne n'a été élu au premier tour. Un deuxième tour est donc organisé le 13 avril.

Comment voter ?



- **Par correspondance** jusqu'au 9 avril

Vous avez reçu votre bulletin de vote entre le 31 mars et le 7 avril et vous avez jusqu'au mercredi 9 avril pour le remplir et le renvoyer par correspondance.

- **Au local de vote** le dimanche 13 avril entre 10h00 et 11h50



Le jour même, le dimanche 13 avril, vous pouvez vous rendre muni·e de votre bulletin de vote et d'une pièce d'identité, au local de vote qui se situe dans le réfectoire de l'école de Livron. Vous y accédez par le préau en empruntant la rue de Livron ou l'avenue de Feuillasse ou encore la rue Gilbert.

Petit rappel

Comme le Conseil administratif est composé de trois membres, l'on peut mettre au maximum trois croix. Nous vous encourageons à soutenir nos deux candidat·e·s Damien Baptiste Boccard et Xhevrie Osmani (Liste 4) et à confirmer ainsi les résultats du premier tour.

NOUVELLE PARUTION - NOTRE CRITIQUE

UN GUIDE TOURISTIQUE POUR MEYRIN



À l'occasion des élections municipales, les Vert·e·s de Meyrin-Cointrin ont édité le premier guide touristique de la ville de Meyrin. Ce guide rencontre un très grand succès, bien au-delà des sympathisant·e·s vert·e·s. Le guide présente le patrimoine historique, urbanistique et végétal de Meyrin ainsi que ses récents développements. Il propose des balades à travers notre belle commune. Après l'avoir lu, il est difficile de prétendre que Meyrin s'est dégradée au fil des années. Au contraire, notre commune s'est embellie et nous pouvons en être fiers. En approuvant à sa grande majorité les crédits d'investissement sans mettre la commune en difficulté financière, que ce soit pour réaliser le Lac des Vernes, la réhabilitation du Jardin botanique alpin, les Vergers, mais aussi la construction ou la rénovation d'écoles et de crèches, et bientôt de Coeur de Cité, les élus·e·s meyrinois·e·s, soutenu·e·s par une majorité de la population, ont permis ces réalisations. Le guide de Meyrin les met en lumière et invite, dans une démarche économique et culturelle, à développer le tourisme à Meyrin.

Le guide de Meyrin, lui-même un objet culturel original, démontre que les Vert·e·s ne se contentent pas de dire ou de revendiquer, mais agissent pour le bien commun, dans la mesure de leurs moyens.

Venez en demander un exemplaire, samedi 12 avril, de 09h00 à 12h30, au dernier stand de campagne, devant le Centre commercial de Meyrin.

DIMANCHE 13 AVRIL 2025

DAMIEN BAPTISTE BOCCARD ET XHEVRIE OSMANI AU CONSEIL ADMINISTRATIF

APPEL DES SOCIALISTES ET DES VERT·E·S DE MEYRIN-COINTRIN

Dans un contexte marqué par l'incertitude, nous, Socialistes et Vert·e·s de Meyrin-Cointrin, réaffirmons ensemble notre engagement pour une société solidaire, respectueuse des droits humains et des principes démocratiques.

Face aux défis actuels, nous présentons aux Meyrinoises et aux Meyrinois un duo déterminé, porté par des valeurs communes et une volonté d'agir concrètement pour le bien de toutes et tous. Nous nous engageons à lutter contre la précarité et les inégalités, à promouvoir un dialogue constructif et transparent avec l'ensemble des habitant·e·s, ainsi qu'avec celles et ceux qui travaillent ou séjournent à Meyrin. Notre commune doit rester une ville accueillante, inclusive et fière de sa diversité, qui constitue sa plus grande richesse.



Face à la précarisation d'une partie de la société, aux défis climatiques et à la nécessité de renforcer la cohésion sociale, nous refusons la fatalité. Nous concrétiserons des projets visant à renforcer les liens intergénérationnels et à améliorer l'accès à la culture, qui est un vecteur essentiel du vivre ensemble. Nous nous engageons à offrir des services de qualité dans les domaines de la santé et du sport pour toutes et tous. Nous garantirons une gestion saine des finances publiques tout en renforçant l'accompagnement des personnes en recherche d'emploi. Par ailleurs, nous poursuivrons le développement de notre territoire en améliorant la mobilité et en accordant une attention particulière à la végétalisation des espaces extérieurs et à la création d'îlots de fraîcheur pour préserver un cadre de vie de qualité.

Depuis 2011, notre alliance rose-verte a permis des avancées majeures: la construction et la rénovation d'écoles et de crèches, la réalisation du Lac des Vernes, la réhabilitation du Jardin botanique alpin, ainsi que le lancement du projet Cœur de Cité. Ces réalisations témoignent de notre engagement indéfectible et de notre capacité à travailler dans un esprit de collégialité.

Nous souhaitons collaborer avec toutes les personnes prêtes au dialogue, respectueuses du principe de collégialité et attachées aux valeurs démocratiques. En revanche, nous lutterons fermement contre tout discours promettant des solutions simplistes, qui se préoccupent davantage de dénoncer les problèmes que de proposer des solutions, ou qui visent à exclure.

Aujourd'hui, nous appelons à voter pour la liste 4 et à confirmer cette alliance en élisant Xhevrie Osmani et Damien Baptiste Boccard au Conseil administratif le 13 avril.

Ensemble, construisons un avenir solidaire et durable pour Meyrin-Cointrin.



Les Vert·e·s de Meyrin-Cointrin, 21 Esplanade des Récréations, 1217 Meyrin
Pour nous rejoindre, nous contacter : www.verts-meyrin.ch
Co-Présidence des Vert·e·s de Meyrin-Cointrin: copresidence@verts-meyrin.ch

Editeur responsable : Damien Baptiste Boccard
Photos : Mike Sommer (pages 2 et 4), François de Limoges (page 1)
Conception: plez · Impression: Atar Roto Presse, rue des Sablières 13, 1242 Satigny, Suisse